

## Se realiza el primer conversatorio para discutir si los ministros de la Suprema Corte deben ser elegidos por el voto popular

Ayer se realizó el primero de los cuatro conversatorios organizados por Morena en la Cámara de Diputados para discutir si los ministros de la Suprema Corte deben ser electos por los ciudadanos y no por el Ejecutivo Federal a través del Senado.



Se realiza el primer conversatorio para discutir si los ministros de la Suprema Corte deben ser elegidos por el voto popular.mp4 - OneDrive